



Pour l'égalité,  
Contre l'extrême droite.

# PLUS UN PAS EN ARRIÈRE !

Le 5 juin 2013, Clément Méric, 18 ans, militant antifasciste, mourrait sous les coups de l'extrême-droite. Ce crime terrible déclenchait une vive émotion partout en France et en Europe. Il rappelait le nécessaire combat que nous devons mener contre l'extrême-droite, violente dans ses idées et dans ses actes.

Le Front National, régulièrement appuyé par la droite institutionnelle et complaisamment relayé par certains médias bien disposés à servir de tremplin, ment sur son projet politique et distille ses idées d'exclusion et de haine. En pleine campagne européenne, son président d'honneur, Jean-Marie Le Pen, faisait comme à son habitude étalage de sa névrose raciste en dénonçant « le grand remplacement des français de souche par l'immigration ». Il déclarait le même jour que l'explosion démographique pourrait être réglée par « Monseigneur Ebola », du nom du terrible virus qui ravage aujourd'hui l'Afrique. Ces déclarations outrancières ne sont pas des dérapages. Elles résultent d'un calcul stratégique du FN qui vise à créer dans l'opinion la peur-fantasme de l'étranger et à contrebalancer auprès des électeurs historiques et de l'extrême-droite radicale, l'image « respectable » que Marine Le Pen diffuse dans la société. Que les fascistes se rassurent, le FN n'a pas changé !

Alors que nous pouvons largement témoigner du climat de violence et d'exclusion, ceux qui se battent pour la répartition des richesses et pour plus d'égalité, sont régulièrement menacés voire agressés, avec des issues parfois fatales. **Ces actes ne sont ni marginaux ni accidentels : l'extrême droite joue aujourd'hui comme hier, son rôle de garde fou des systèmes d'exploitation dit libéraux, des sociétés inégalitaires.** Les premières mesures mises en place par les maires FN élus en mars, sont

éloquents : arrêtés anti-mendicité, baisse ou suppression de subventions aux associations, refus de commémoration de l'abolition de l'esclavage. **Le FN, quand il s'agit d'agir, est du côté des puissants** ; ses cibles sont les petits, les pauvres, les personnes isolées.

**L'anti-racisme de circonstance n'a aucun effet! On ne peut séparer la lutte contre l'extrême-droite de la défense d'une société et d'une économie justes et égalitaires.** L'extrême-droite se nourrit de la crise sociale et économique. C'est à cet endroit que nous devons combattre. Le Parti Socialiste et ses alliés, eux qui imposent ici et en Europe les programmes d'austérité, peuvent s'indigner: c'est un seau d'eau jeté sur l'incendie qu'ils alimentent! **Combattre l'extrême-droite, c'est opposer une réponse politique!** Répartition des richesses contre austérité, égalité contre rejet. L'immigration n'est pas la cause de nos maux, c'est l'inégalité qui l'est ! Alors que l'extrême-droite avance partout en Europe, notre lutte est à un de ces moments charnières de l'histoire, que nous reconnaissons. Une période où la tension économique et la désespérance sociale pourraient se résoudre dans le meilleur ou donner naissance au pire.

L'enclume de l'austérité du PS pèse chaque jour un peu plus sur nos vies: affirmons qu'une autre société est possible! Comme en Amérique latine, comme en Grèce où Syriza est passé devant les établis, opposons notre lutte en portant haut nos idéaux de partage, d'égalité et de solidarité !

En haut ils ne peuvent plus ; en bas, on n'en peut plus. Maîtres de notre destin, nous affirmons notre combat. Le 7 juin, nous manifesterons pour dire notre volonté contre les forces réactionnaires et anti-sociales, contre les recycleurs de haine, pour une société d'égalité réelle.

## LE SAMEDI **7 JUIN** TOUS DANS LA RUE !

— Place de la Bastille, 14h —

<https://www.facebook.com/events/506418789487733/>

Manifestation à l'appel de: Act Up Paris - Action Antifasciste Paris-Banlieue - Action Radicale féministe - Alternative Libertaire - Collectif Antifasciste Paris 18 - Collectif Antifasciste Paris-Banlieue - Collectif CIVG Tenon - Collectif d'habitants d'Arcueil contre le FN - Comité pour Clément - DAL - Debunkers des rumeurs/hoax d'extrême droite - Ensemble - Les Effronté-e-s - FASTI - Génération Palestine Paris - La Horde - Mémorial 98 - MILI - MJCF - NPA - Parti de Gauche - Parti Pirate - Quartiers Libres - RLF Banlieue Est - Union syndicale Solidaires - Solidaires Etudiant-e-s - Strass - UDB Yaouank Brest - VISA